



# 南条つ子

南条小学校だより

R2.12.23 No.58

南条つ子は 進んで学ぶ子

思いやりのある子

かっぱいやりぬく子

目標 ともに学び 豊かな心で未来を切り拓く子の育成



## ○ 2020年、思い出の1枚 頑張る姿 最高の笑顔



## ○ 保護者の皆様へ

本日、2学期が終了しました。保護者の皆様には、その間、本校の教育に深いご理解とご支援・ご協力を賜りまして、誠にありがとうございました。おかげさまで、コロナ禍でも、子どもたちは元気にたくましく学校生活を送ることができました。

さて、明日から15日間の冬季休業(冬休み)が始まります。今回の休みは、例年と違って、いろいろと活動に制限があると思いますが、そうした中でも、心に残るあるいは形として残る充実した休みにしていただけたらと思います。

また、この期間には、クリスマスや年末・年始があり、家族そろっての時間が増えるとともに、生活リズムが乱れやすくなるという心配もあります。生活リズムというのは、毎日決まった時間に決まったことをするという事です。(1)就寝(2)起床(3)食事(4)排便という生理的なことを、同じ時間にするということが大事です。年末・年始に生活リズムが乱れてしまうのはある程度は仕方のないことかもしれませんが、新学期になって朝起きができない、寝不足でやる気が出ない…ということにならないように、遅くとも学校が始まる3日前には、生活リズムを完全に戻しておけるとよいと思います。

### <冬季休業中のお願い>

休業中は、お子様の自由な時間が増えることに加え、保護者の目が行き届かないことが多くなりますが、1月8日(金)、3学期のスタートがスムーズに切れますように、次のように家庭におけるお子様の見守りをお願いします。

- 健康的な生活としての「早寝、早起き、朝ご飯」の習慣が崩れないようにしてください。特に、昼夜逆転の生活にならないように気を付けてください。
- 課題が出ていますので、提出日直前になって慌てなくてもよいように、チェックと励ましをお願いします。
- ゲーム機や携帯電話、パソコンなどの通信機器の使い方について、お子様との間で、「ふくいスマートルール」を使つての再確認をしてくださるようお願いいたします。また、くれぐれも「中毒」や「麻痺」につながるような長時間利用にならないようにもご指導ください。
- 本の読み聞かせをしたり、家庭で読書タイムを設けたりするなど、読書に親しむ時間を増やしてください。
- お金の使い方に関して、ご指導ください。子ども同士でお金の貸し借りをしたり、おごったりおごられたりするということは、絶対に禁止です。
- お子様に継続して何らかの家事を手伝わせるなど役割を与え、家族の一員としての自覚と責任をもたせてください。
- もし、事件や事故に遭った時には、まずは警察(110)へ連絡してください。その後、学校にも連絡をお願いします。

お子様のことで何か気になるようなことがございましたら、学校の方までご連絡をいただきますようお願いいたします。(☎47-2026) なお、12月29日(火)から1月3日(日)は、教職員は出勤しておりません。その期間の緊急時連絡は、留守番電話対応となります。

※留守番電話の内容は、管理職に転送されるようになっておりますので、確認し、対応させていただきます。

1月8日(金)には、笑顔の子どもたちに会えることを楽しみにしています。

2020年、いろいろとありがとうございました。みなさん、良いお年をお迎えください。